



GESELLSCHAFT DEUTSCHER CHEMIKER

Wöhler-Vereinigung für Anorganische Chemie

Im Februar 2010

Liebe Mitglieder der Wöhler-Vereinigung, liebe Kolleginnen und Kollegen,
zum Jahresbeginn 2010 möchte ich Ihnen zunächst noch alles Gute wünschen.

Unsere Vortragstagung 2010 findet vom 29. September bis 1. Oktober in Freiburg i. Br. unter der Leitung von Herrn Kollegen Professor Krossing statt. Diese Tagung dient als Forum für alle Aspekte der modernen anorganischen Chemie, und ich lade Sie herzlich zur Teilnahme ein.

Sie finden alle Informationen auf der Tagungshomepage

www.woehlertagung2010.de/

Auch dieses Jahr wird bei dieser Gelegenheit der Wöhler-Nachwuchspreis verliehen. Ich bitte Sie geeignete Kandidaten bis zum 30. April 2010 vorzuschlagen. Selbstnominierung ist erwünscht. Sie finden die notwendigen Informationen unter

www.gdch.de/strukturen/fg/woehler/woehlerpreis.htm

Schließlich möchte ich Sie auch darauf hinweisen, dass im April 2011 voraussichtlich die nächste Anglo-German Inorganic Chemistry Conference (AGICHEM) von Kollegen Professor Gade in Heidelberg organisiert wird. Der Erfolg dieses bilateralen Freundschaftstreffens, welches das letzte Mal in Cardiff/Wales im April 2008 stattfand, hat uns ermuntert, diese Serie wieder fortzuführen.

Zum Schluss möchte Ihnen der Vorstand das Logo der Wöhler-Vereinigung vorstellen.

Mit den besten Grüßen

A handwritten signature in black ink that reads 'J. Okuda'.

Univ.-Prof. Dr. J. Okuda
Vorsitzender

